



## HSV-Fans zu Gast bei „Klubschnackern“

Talkrunde mit den „Langfördener Hummels“

**Vechta** (sp). Gesellige Treffen sind aufgrund der Kontaktbeschränkungen zurzeit nicht erlaubt, Besuche im Volksparkstadion schon seit über einem Jahr nicht mehr möglich, auf der Trainerbank hat es schon wieder einen Wechsel gegeben und zu allem Ungemach droht eine weitere Saison in der 2. Liga. Der HSV-Fanclub „Langfördener Hummels“ macht schwere Zeiten durch.

Wie es den Fußballfans des Hamburger SV in der Coronapandemie geht, verrät Clubvorsitzender Tim Weustermann

jetzt vor großem Publikum im Internet. Der Stimmungsmacher ist zu Gast in der Talkrunde „Die Klubschnacker“. Die Zuschauer erfahren Wissenswertes über die 25-jährige Geschichte des Fanclubs, die Aktivitäten der mehr als 200 Mitglieder und ihre Pläne für die Zukunft.

Auf Einladung der Bürgerstiftung Vechta sind wie gewohnt noch zwei weitere Vereinsvertreter aus der Stadt Vechta zu Gast. Hubert Lübberding plaudert über das närrische Treiben im Vechtaer Carnevals Club. Unterdessen geht Sylvia Wolle-



**Ton ab, Kamera läuft:** Die Veranstaltungsreihe „Die Klubschnacker“ geht in die fünfte Runde, aufgezeichnet wurde im Autohaus Anders in Vechta. Foto: Speckmann

ring auf die Arbeit im Automobilclub Kreis Vechta ein. Die Moderatorin ist Anuschka Bačić.

Es ist bereits der fünfte Teil der Veranstaltungsreihe. Die etwa einstündige Sendung ist am

Freitagabend in der neuen Ausstellungshalle des Autohauses Anders in Vechta aufgezeichnet worden.

Die Ausstrahlung erfolgt am kommenden Montag ab 19 Uhr

auf einem Youtube-Kanal.

■ **Info:** Der Link ist rechtzeitig vor Sendungsbeginn unter [www.buergerstiftung-vechta.de](http://www.buergerstiftung-vechta.de) abrufbar.